



Liebe Ortsbewohnerin, lieber Ortsbewohner!

Die Freiwillige Feuerwehr Breitenwaida möchte Ihnen in dieser entschleunigten und ungewohnten Zeit unseren traditionellen Blaulicht-Express nicht vorenthalten und Sie in gewohnter Weise mit Informationen über unsere Feuerwehr versorgen.

Die aktuellen Entwicklungen, Neuigkeiten und auferlegten Einschränkungen rund um Covid-19 erhalten sie laufend aus Fernsehen, Radio und Internet. Ich möchte Ihnen daher erläutern, welche Auswirkungen die Vorgaben und Beschlüsse der Bundesregierung auf das Feuerwehrwesen haben, welche Festlegungen seitens des Landesfeuerwehrkommandos getroffen wurden, welche Maßnahmen wir als Feuerwehr gesetzt haben, um Sie und uns im Ernstfall bestmöglich schützen zu können und was die derzeitige Lage für uns bedeutet.

Bei Notfällen gilt wie bisher: wählen Sie die **Notrufnummer 122!**

Geben Sie schon bei der Verständigung an, ob Sie oder jemand in Ihrem Haushalt an Covid-19 erkrankt ist oder es einen Verdachtsfall gibt. Nur durch diese Zusatzinformation können wir uns entsprechend vorbereiten und die vorgeschriebenen Schutzmaßnahmen (z.B. Verwendung von Virenschutzmasken) einhalten. Halten Sie im Einsatzfall unbedingt einen Sicherheitsabstand von 2 Metern zu den Einsatzkräften und den eingesetzten Geräten ein und folgen Sie den Anweisungen der Exekutive und des Einsatzleiters der Feuerwehr.

Durch Aufstellung kleinerer Einsatzgruppen halten wir auch weiterhin eine 24h-Einsatzbereitschaft aufrecht. Kleinere Einsatzgruppen bewirken eine geringere Ansteckungsgefahr innerhalb der Feuerwehr.

So schützen wir Sie und Sie schützen uns!

Da derzeit sämtliche öffentlichen Gebäude (darunter fallen auch Feuerwehrhäuser) gesperrt sind und wir diese nur im Einsatzfall betreten dürfen, ist es uns derzeit nicht gestattet, feuerwehreigene Geräte zu verleihen.

Vom Landesfeuerwehrkommando wurde beschlossen, dass sämtliche Übungen, Schulungen, Besprechungen und Zusammenkünfte der Feuerwehrjugend und der Kinderfeuerwehr abzusagen sind. Das bedeutet für uns, dass die Kommunikation innerhalb der Feuerwehr auf E-Mail-Kontakte und Telefongespräche reduziert wurde.

Da leider niemand abschätzen kann, ab wann die Beschränkungen wieder gelockert werden und wieder Zusammenkünfte gestattet sein werden, ist es für uns leider nicht möglich, eine für Sie gewohnte Maibaumfeier zu organisieren.

Ich möchte Sie daher auf diesem Weg darüber informieren, dass das traditionelle „**Maibaumaufstellen**“ am 30.04.2020 sowie die geplante **Florianimesse** inkl. Frühshoppen am 01.05.2020 **abgesagt** werden. Sofern es die gesetzlichen Vorgaben und die freien Termine zulassen, werden wir in Abstimmung mit anderen Vereinen und Institutionen in Breitenwaida andere Veranstaltungsmöglichkeiten überlegen.

Zusätzlich möchte ich Sie darüber in Kenntnis setzen, dass unsere diesjährige persönliche Haussammlung in Folge der reduzierten Sozialkontakte nicht in der gewohnten Weise durchgeführt werden kann. Da jedoch Ihre Unterstützung und Ihre großzügigen Spenden für uns einen hohen Stellenwert haben, möchte ich die Gelegenheit nutzen, mich erneut bei Ihnen für Ihre bisherige Spendenfreudigkeit zu bedanken.



Ich bitte Sie, für die diesjährige Haussammlung eine Überweisung in der Bankfiliale ihres Vertrauens durchzuführen oder diverse elektronische Medien (Onlinebanking, Banking-App am Handy usw.) zu nutzen.

Unsere Kontodaten lauten:

Kontoinhaber: Freiwillige Feuerwehr Breitenwaida
IBAN: AT61 3232 2000 0120 0757
Verwendungszweck: Haussammlung



Alternativ dazu können sie auch den nebenstehenden QR-Code in ihrer Handy-App scannen. Sie brauchen lediglich Ihren gewünschten Spendenbetrag zu ergänzen und die Freigabe erteilen. Vergessen Sie nicht: durch Angabe Ihres Geburtsdatums kann ihre Spende steuerlich abgesetzt werden.

Ich bedanke mich schon jetzt für ihre großzügige Spende und dafür, dass sie diesen „neuen“ Spendenweg mit uns gehen.

Als Drittes muss ich Ihnen leider mitteilen, dass sich die Freiwillige Feuerwehr Breitenwaida Ende Mai diesen Jahres von einem langjährigen und treuen Mitglied verabschieden wird. Auf Grund von Altersschwäche und vermehrt auftretenden Problemen sehen wir keine Möglichkeit, die Mitgliedschaft zu verlängern. Schweren Herzens, jedoch schon seit längerem absehbar, wird unser Mannschaftsbus nach 16 Dienstjahren und fast 230.000 Kilometern Fahrleistung in den wohlverdienten Ruhestand geschickt.

Von einer eigens gebildeten Arbeitsgruppe wurden bereits seit vergangenem Herbst Kriterien und Erfordernisse definiert und nach passenden Fahrzeugmodellen gesucht. Im Februar konnte die Suche erfolgreich abgeschlossen und ein neues Mannschaftstransportfahrzeug bestellt werden.

Trotz intensiver und mehrmaliger Verhandlungen durch das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Breitenwaida sowie aller Gemeindemandatäre und Ortsvorsteher aus Breitenwaida und Kleedorf mit dem zuständigen Stadtrat und dem Bürgermeister erhalten wir leider nicht den gesamten vom Land NÖ vorgesehenen Finanzierungsbeitrag von der Gemeinde Hollabrunn. Da auf Grund der derzeitigen Situation leider auch noch eine für uns wichtige Einnahmequelle – das Maibaumfest – wegfällt, bitte ich Sie nochmals um Ihre finanzielle Unterstützung, damit wir den fehlenden Differenzbetrag aufbringen können (Verwendungszweck: Mannschaftstransportfahrzeug). Auch hier gilt die steuerliche Absetzbarkeit bei Angabe Ihres Geburtsdatums.

Sollten Sie weitere Fragen haben, rufen Sie uns an, schreiben Sie uns eine E-Mail an breitenwaida@feuerwehr.gv.at oder besuchen Sie uns auf facebook!

Bleiben Sie uns treu, bleiben Sie daheim und – vor allem – bleiben Sie gesund!

Ihr Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Breitenwaida
DI (FH) Günther Gruber, Oberbrandinspektor

HERAUSGEBER

FF BREITENWAIDA
Am Sportplatz 320
2014 Breitenwaida



Kommandant:
Verfassung und Gestaltung:

OBI Dipl.-Ing. (FH) Günther Gruber
OBI Dipl.-Ing. (FH) Günther Gruber,
LM Jürgen S.J. Langhammer

